

Musique médiévale



Un répertoire inédit et un public conquis. (Photo DNA - N. Pinot)

Samedi soir à l'église de l'**Emm** s'est tenu un concert « pas classique », du moins pas dans le sens classique des concerts habituels des Amis de l'**Emm**.

La communauté de communes de la Vallée de Munster avait invité Luc **Arbogast**, le célèbre troubadour, pour un récital de musique médiévale, qui a littéralement envoûté le nombreux public. Luc **Arbogast** a passé plusieurs années d'enfance à Metzeral et avait déjà chanté dans la chorale de l'église de l'**Emm**. Mais il n'avait pas encore cette superbe voix de contre-tenor qu'il a acquise et développée par la suite dans le registre des sonates et plus aigües.

Chez Luc, son coeur tendre et généreux s'exprime dans les poèmes courtois de la Renaissance, des chants lyriques et sacrés, mais aussi dans ses propres compositions sur l'enfance en particulier. Un deuxième concert a eu lieu le dimanche après-midi.

En tout plus de 300 personnes ont assisté à sa prestation, et elles n'ont pas été avares d'applaudissements et standing ovations, partageant leurs émotions jusqu'à tard dans la nuit.